

10. Boßeln der Leichtathleten des TV GMHütte

Schon zum 10. Mal wurde am 22.02.2014 die Boßel- und Grünkohlwanderung des TV Georgsmarienhütte gestartet. 43 Walker und Läufer waren dabei.

Die Streckenführung verlief südlich von Kloster Oesede.

Bei kühler trockener Witterung benötigten die vier Mannschaften zwischen 119 und 145 Würfen auf einer Strecke von ca. 4 Stunden. Zwei Neuerungen waren in das Regelwerk aufgenommen worden. Die so genannte Boßeltreppe, ein Stock, der von den Mannschaften an Steigungen zum Einsatz gebracht werden konnte um ein Zurückrollen der Kugel zu verhindern. Dafür wurde aber ein zusätzlicher Wurf angerechnet. Außerdem hatte jede Mannschaft die Möglichkeit bei Vorankündigung den längsten Wurf zu setzen. Da die Strecke nicht bekannt war, auch eine Frage von Ortskenntnis, Taktik und Strategie.

Die wenigsten Würfe benötigte die Mannschaft der Walker, die dafür den Wanderpokal überreicht bekam.

Renate und Jürgen Krämer sowie Thomas und Jutta Wessels organisierten erneut diese vergnügliche und sportliche Veranstaltung, die mit einem leckeren Grünkohlessen im Gasthaus Boßmeyer abschloss.



Boßelgruppe des TV Georgsmarienhütte



Siegreiche Mannschaft



Aktivität auf der Strecke









